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28 SESSÃO 

16.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 28/2023 – Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três 
(22/05/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Oitava Sessão e Decima Sexta sessão Ordinária, 
com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (1ª Leitura, Salmos 19, 6-8), realizado pela vereadora 
Izabel |Martins da Cruz Barros. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 
28/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.239/2023. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
Crédito adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI N º 1.238/2023 – Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito 
adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras 
providencias; PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2023 - Autoria Vereadores: Claudeir Gordiano, 
Rosely Aparecida Paixão e Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: Dispõe sobre a criação da 
Galeria Rosa da câmara municipal de vereadores de Lidianópolis; REQUERIMENTO n. 03/2023 – 
Autoria vereador Danilo Augusto Branco. Solicita do Poder Executivo INFORMAÇÃO sobre 
convênios de cursos como Sesc, Senai, Sesi, Carreta escola Senac/Senac Móvel dentro do programa 
Senac de Gratuidades entre outros para programação dos mesmo para o ano corrente; INDICAÇÃO 
N. 33/2023 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que o Município de Lidianópolis, 
assine o ACT - Termo de Cooperação Técnico com o INSS; INDICAÇÃO Nº 034/2023 - Autoria: 
Vereador Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: Solicita do Poder Executivo, através da secretaria de 
obras, que seja feito demarcação estacionamento exclusivo Carro e Moto, no estacionamento entre 
Supermercado Pavan e Praça da Igreja, nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve uso da 
palavra os vereadores. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para 
aprovação: PROJETO DE LEI n.1.239/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no orçamento do Município 
de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, boa 
noite  Presidente Boa noite demais vereadores, Boa noite a todos que estão aqui na Câmara aos 
nossos funcionários a todos que estão acompanhando nos pelo Facebook referente ao projeto 
1239/2013 sou favorável vai adquirir alguns equipamentos para água indústria aqui do nosso 
município em 2021 quando eu comecei a como Vereador aqui nessa Câmara estive no gabinete do 
prefeito aonde a gente discutiu algumas emendas e o deputado Sérgio Souza acabou mandando 
300 mil reais um acordo que eu fiz juntamente com o prefeito para a gente tá adquirindo esses 
equipamentos para água indústria para geração de emprego em nosso município aonde seria 
comprada esses equipamentos que estão sendo comprado agora câmara fria de resfriado, câmara 
fria de congelado para a gente montar uma água indústria e viabilizar a Associação dos Agricultores 
daqui de Lidianópolis aí o Prefeito ele acho que por não ter Barracão acabou pegando a emenda e 
comprando uma retroescavadeira que já tá licitada só tá aguardando a liberação do dinheiro então 
fico feliz  não foi com a emenda do deputado passou para outro  bem mas a gente fica feliz de estar 
atendendo a associação conforme a gente conversou em 2021 favorável ao projeto 1239/2023. Na 
sequencia o projeto de lei n. 1.239/2023, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI N º 1.238/2023 – Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito adicional 
Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras 
providencias.  ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, Boa noite a todos Vereadores por 
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todos os nossos advogado, Uilliam, Beira Mar Boa noite a todos que está aqui e boa noite que tá 
assistindo nós pela internet esse projeto de 1238 aqui é um projeto que vai ser beneficiado o nosso 
município Lidianópolis e Distrito de Porto Ubá que vai ser comprado as cadeiras para dentista todo 
tipo de equipamento lá para o nosso posto de saúde lá de Porto Ubá que foi reformado tá bonito e 
tá faltando os equipamentos Esse é um projeto que vai estar colocando nossos posto para atender 
a nossa população número.  Na sequencia o projeto de lei n. 1.238/2023, foi colocado em primeira 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2023 - Autoria 
Vereadores: Claudeir Gordiano, Rosely Aparecida Paixão e Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: 
Dispõe sobre a criação da Galeria Rosa da câmara municipal de vereadores de Lidianópolis. Na 
sequencia o projeto de lei n. 1.239/2023, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado 
por unanimidade; REQUERIMENTO n. 03/2023 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. Solicita 
do Poder Executivo INFORMAÇÃO sobre convênios de cursos como Sesc, Senai, Sesi, Carreta escola 
Senac/Senac Móvel dentro do programa Senac de Gratuidades entre outros para programação dos 
mesmo para o ano corrente. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite presidente, demais pessoas 
presente, A todos já mencionado esse requerimento 003/2013 todo mundo sabe que ano passado 
o SENAI veio fazer alguns cursos aqui em Lidianópolis que foi feito de confeitaria foi feito na parte 
de instalação de ar condicionado  aonde teve muito sucesso né Mineiro e hoje a população me 
parou na rua me cobrou sobre isso aí falei ah esse ano não vai ter esse ano não vai ter, Então esse 
requerimento é só para a gente que o prefeito  possa responder para nós, Como que tá a 
programação para esse ano para que a gente consiga trazer mais curso para a gente cada vez mais 
profissionalizar as nossas adolescentes nossos jovens e até mesmo um pai de família era isso aí 
peço o apoio de todos os vereadores é só para a gente ter no papel a formalizando esse pedido da 
carreta aí do dos cursos do Sesc SENAI e Sebrae valeu obrigado. Na sequencia o Requerimento n. 
03/2023, foi colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade.  Presidente 
CLAUDEIR GORDIANO, Lembrando que todos os três projetos dessa noite estão em primeira 
discussão. Então vai ter a segunda votação desse projeto passamos agora para o momento especial 
momento da Tribuna Livre dentro da nossa sessão. E hoje nós temos a entrega da moção de 
aplausos para uma caminhoneira aqui na casa de leis solicito ao nosso primeiro secretário Vereador 
Odair Bovo que faça leitura da dessa Moção de aplausos; após leitura do requerimento n. 001/2023 
de autoria do vereador Antônio A. M. Filho, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO. Boa noite Presidente companheiros Vereador Presidente nossos 
advogados Beira Mar, Uilliam, nosso vice-prefeito Aparecido Buzato o Caio a sua esposa Nelci e a 
nossa caminhoneira aqui presente a Stephanie é um prazer muito grande hoje a gente está 
homenageando. Essa caminhoneira mulher caminhoneira do nosso município há muitos anos posso 
contar desde o primeiro dia que ela pegou o caminhão eu estava na casa deles almoçando para 
tomar uma cerveja fazer umas músicas lá e ela chegou com o pai dela mas no começo não estava 
dando certo mas ela foi em frente não vamos passar o passado para trás, Então para mim é um 
orgulho muito grande de fazer essa homenagem para você Stephanie aonde eu o tempo atrás eu 
estava ali no posto de gasolina e eu vi um caminhão muito bonito e vi quando desceu uma mulher 
eu sabia que ela trabalhava com o caminhão com o pai dela e estava na estrada aí eu vi que estava 
ali na borracharia aquele caminhão  encostou o caminhão é muito grande nove eixos aí ele desceu 
uma caminhoneira aí eu fiquei assim um pouquinho e eu vi que era ela aí eu conhecia a Ester 
lembrei que era ela então eu fiquei assim com vontade de fazer uma homenagem fazer uma 
homenagem pelo conhecimento que a gente tem  da família e também um exemplo de nós ter aqui 
no nosso município a primeira caminhoneira e caminhoneira que corta o Brasil caminhoneiro que 
anda por aí  até foi lá um dia conversar com ela aí eu falei assim sabe que eu vou fazer homenagem 
para essa menina mas primeiro foi conversar com ela cheguei lá comecei o caminhão aí eu falei 
minha vontade de fazer uma Moção de aplauso para você era um documento uma lembrança que 
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ela ia ter de ser a primeira caminhoneira do município aonde é uma homenagem sempre mas é 
feita de coração pelo menos eu sinto assim muito contente de deixar essa homenagem para ela 
então os companheiro vereador que presentes também conversei com eles aí trouxemos o 
requerimento foi votado por eles todos votou contente  e o mais contente ainda então hoje daqui a 
pouquinho você vai receber essa homenagem eu fico muito satisfeito de você vir aí você ainda falou 
para mim eu falei assim ó você vem um dia a sessão é na segunda-feira passando por aí mas ela não 
vai ter vai ter férias ele já tá pegando umas férias minhas palavras agradeço de coração você é meu 
sim que veio aqui para receber bom se tivesse Roberto também e bom se tivesse o meu 
companheiro saudoso Miguel batateiro companheiro que não gosta nem lembrava do passado 
Muito obrigado a todos; STHEFFANY KAROLINE DA SILVA, boa noite a todos presentes aqui boa 
noite eu queria muito agradecer a todos especialmente ao Mineiro pela sua homenagem quem me 
conhece aqui desde criança sabe a vontade que eu sempre tive que trabalhar com caminhão fácil 
não foi entrar no ramo que a maioria masculina 90% é masculino mas graças a Deus estamos aí já 
estou hoje há 5 anos na estrada é 2 anos hoje no transporte do óleo vegetal cortando o Brasil todo 
aí a graça de Deus eu queria novamente agradecer a todos e é isso não somos de falar, mas muito 
obrigado de coração. NAS EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, Mais uma vez seu presidente os companheiros dos vereadores e eu só 
pegar a palavra  notificação pessoal lembrando que no começo os tempo atrás vice-prefeito está 
presente aí e nós fazia as indicação e ela tinha resposta o prefeito sempre analisava e mandava para 
nós as respostas das indicações que era feito, E hoje eu vejo que nós não tem mais as respostas às 
vezes muitos Vereador não está fazendo mais nem indicação tá falando diretamente com o prefeito 
mas certo Fabinho às vezes fala diretamente do prefeito Então se a gente falar diretamente do 
prefeito ouvir esse prefeito que eu já falei tudo isso Prefeito é legal quer dizer talvez é feita Mas 
vamos supor que responde ou faça o trabalho mais rápido mas a indicação ela faz parte da Câmara 
de vereador porque é um sinal que o vereador tá fazendo uma indicação tá fazendo um pedido de 
repente você vem numa sessão e você vê as vezes um pedido o requerimento ou indicação do 
vereador falando de tal aí não é que a gente queira aparecer principalmente hoje é transmitida é 
que a gente queira aparecer mas pelo menos ele fica calado  a indicação é importante e o prefeito 
mandava de resposta e essas respostas não tá vindo eu tenho medo aqui ou indicação feita 4 meses 
atrás Aonde o pessoal foi cobrado e várias pessoas me pediu que nós tivesse um abastecedor um 
bebedor não é abastecedor comunitário aqui na praça ali onde o pessoal ali tem o banheiro público 
ali e sempre eu vou ali Gosta não joga parei de jogar mas eu gosto de ver o pessoal jogar o teu 
Prefeito que ia fazer aqui eu vice  falei eu falei hoje de saia cedo falei que ia falar isso na câmera 
hoje mas agora é frio não dá para tomar água quase tá passando mas a gente gostaria que fosse 
responder isso pra gente aqui também a ponte aqui aonde eu fui indicação esses dias ele precisava 
aumentar as minhas palavras agradecer novamente a presença de vocês Presidente Boa noite a 
todos;  ODAIR JOSE BOVO, Então mais uma vez boa noite a todos também peguei a palavra bem 
rapidinho aí quero parabenizar a família do Caio que se encontra presente aí cara e pelo trabalho 
que vocês vem fazendo do município Nilo Falou bem das questão de indicação  Mineiro é lá atrás 
do começo na gestão passada eu fiz uma indicação também pedindo para prefeito fazer esse 
trabalho aí da reciclagem Então até tem guardado por aí pelas gavetas aí eu fui lá Ivaiporã minha 
irmã morava lá e projetos Inicial lá da dessa sacola aqui então a gente fez essa indicação e hoje a 
gente vê já vê resultados  uma que é uma necessidade do município  e outra que o prefeito além da 
indicação da gente ele melhorou mais criando a associação e acredito que várias pessoas tá sendo 
beneficiado e a população também tá sendo muito mais beneficiado e acho que na sessão passada 
o Fabinho comentou  Fabinho  que o pessoal reclama que o pessoal não estão separando e a gente 
mais uma vez né pelos microfone da câmera talvez não chega todo mundo a gente pede que a 
população tome consciência do que que é o reciclável  através da escola faz trabalho o pessoal faz 
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trabalho enfim todo mundo sabe o que que é o reciclável  e agradecer vocês aí pela presença da 
sessão quero também parabenizar a Stephanie a gente não teve oportunidade de tá falando mas 
agora nossa explicação pessoal é a gente dá os parabéns ao Mineiro vereador do autor do 
requerimento uma boa observação sabe sempre tem visto você  na rede sociais e a gente fica assim 
pensando pô mas que coragem Às vezes a gente pega um toquinho Aqui na roça sabe carregado de 
200 sacos de soja aqui a mão da gente soa tudo para cruzar o asfalto e Imagina você aí com 
Quantas toneladas 50 toneladas  e descendo essa serra subindo esses morros aí do nosso Brasil 
parabéns mesmo é coisa assim é diferente não adianta falar que que todo mundo faz que não todo 
mundo faz não tem machão aí que não faz não tá parabéns mesmo, Parabéns Mineiro um bom 
trabalho aí o nosso Vice Prefeito também que se encontra Obrigado aí pela presença e sempre 
junto conosco aí que leve nossos recado aí até o prefeito e às vezes o menino falou bem eu mesmo 
já sou muito parei de fazer indicação  a gente faz indicação e fica só papel mas é necessário Mineiro 
é o documento registrado faz parte da câmara indicação é um documento ele é um registro que ele 
fica gravado na câmera ex-presidente mas uma coisinha que estava esquecendo Hoje o pessoal está 
falando em na reciclagem questão o presidente já falou questão da dengue  está pegando então a 
gente também pede e também o pessoal da Saúde está trabalhando estão fazendo trabalho e a 
gente vê que às vezes não tem  aquele conhecimento da população mas é um pessoal que trabalha 
na escondido aí mas que tá trabalhando mas que mosquito é preocupante tem várias famílias 
sofrendo com essa questão aí então a gente também agradece nesse momento o pessoal da família 
e pedindo para a população se cuidar aí que só quem passa por essa doença sabe que quanto é 
doído e a gente sabe que os hospitais os pronto-socorro está cheio aí então vamos tomar cuidado; 
IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite Presidente, Boa noite aos colega Vereador vice-
prefeito Cido Busato secretário Beira Mar e Uilliam e advogado Lesley, Mateus e a todos que estão 
ouvindo então eu quero agradecer também que nem o mineiro falou aí que a gente pede direto 
para o prefeito vice-prefeito eu sou uma dessas eu não sou muito de mandar indicação aqui não só 
de ligar mesmo para prefeito vice-prefeito aí é rapidinho sabe então é bom ficar registrado na 
memória das pessoas que pede ajuda para gente  Cada coisa que eles pedem a gente liga e é bem 
atendido com muito carinho muita atenção então eu fico muito feliz de estar nessa equipe de 
vereadores e Prefeito parabéns viu Stephanie Deus que abençoe que te proteja aonde você andar 
porque é um trabalho perigoso. Afinal todo trabalho é perigoso  gente todos é uma motoqueiro a 
tratorista motoqueira aquela caminhoneira ainda mais que vai longe atravessa o mundo e só Deus 
para guardar que Deus te abençoe muito aonde você tiver e todas as caminhoneira da nossa região 
do nosso Paraná porque tem muitos aí para fora também que eu conheço viu que Deus abençoe 
muito e guarde porque só Deus para guardar ela quer trabalhar e vamos à luta e eu sempre digo 
mulher ela está onde ela quiser que Deus abençoe mesmo essas são as minhas palavras e Deus 
abençoe a todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros 
vereadores nossos jurídicos nossos secretários a todos vocês que em casa nos ouve através das 
redes sociais nosso vice-prefeito a Marinalva sua filhinha o Caio a Nelci  o Netinho ali bonitinho que 
eu esqueci o nome dele Vitor tá e a Stephanie Obrigado pela visita de vocês deus abençoe volte 
sempre parabenizar o Caio sua esposa pelo trabalho que vocês faz tá Caio a gente só tem assim 
gratificação e a população hoje aquilo que o Odair falou desde a criancinha lá na escola ela já sabe 
separar um lixo então hoje esses problemas aí que a gente tá acompanhando passando com esse 
momento difícil aí da dengue aonde famílias têm seus filhos aí Alguns até chega a ser internado 
então é muito preocupante Então nossa população como se diz Faça a diferença  separando esses 
lixo reciclável que vai estar assim cuidando da Saúde da Família e da Saúde de toda a população 
mas Deus abençoe vocês de coração tá parabéns Stephanie tá para mim assim é um orgulho muito 
grande ter você hoje nessa casa de lei Parabéns Mineiro excelente Moção de aplauso tá eu vejo 
assim você pode ter certeza que quando eu vejo você ali nas redes sociais eu sempre curto eu 
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sempre coloco lá um Deus te abençoe e um Deus te ilumine porque assim para nós mulher hoje é 
muito bonito é muito linda é muito gratificante a gente vê o quanto que a mulher hoje está sendo 
valorizado e aquilo que a Isabel falou a mulher hoje ela tá em qualquer lugar é só querer ter 
vontade ela tem capacidade tá parabéns a Nelci Roberto tá toda a família por ter assim essa filha 
abençoada iluminada assim com esse propósito essa coragem que muitas não tem eu acho lindo 
mas não sei se eu teria essa coragem tá então aqui a gente eu o Claudeir a Isabel a gente fez aí é 
uma indicação a qual ficou um projeto de lei nessa casa tá da mulher empreendedora do nosso 
município esse ano a gente já fez duas mulher que foi homenageada no nosso município Angélica 
Tambarussi sei lá do sítio que mexe lá com sua criação de leite mexe na agricultura e a Cleide 
Barbosa aqui com esse pão delicioso Maravilhoso que ela tem praticamente assim é um sustento 
que ela ajuda a família então assim quem sabe às vezes o ano que vem Deus abençoe Deus ilumine 
que você possa ser essa mulher assim privilegiada de estar sendo também homenageada pela 
pessoa que você é tá bom Deus te abençoe Deus te ilumine sempre tá aquilo que a Isabel falou 
aonde você tiver cada minuto cada segundo nesse volante nessa direção que Deus esteja ali te 
iluminando te protegendo Te guiando e assim te libertando de todos os perigos que existe não só 
nas estradas mas em todos os lugar e o seu pai também tá quando ele leva meu abraço parabéns 
Nelci mais uma vez pela filha Deus abençoe Deus ilumine vocês seria essa minhas palavras 
Presidente ah depois eu tenho uma lembrancinha aqui para você um boné do Esporte Clube 
Lidianópolis e um copo beleza; FABIO PINHEIRO DA SILVA,  a homenagem hoje aí Boa noite a todos 
o Caio a esposa do Caio e o anjinho do Caio que deu um susto Boa noite nosso vice-prefeito 
Aparecido Busato, Boa noite o Dr Leslie, Dr Matheus beira mar e o secretário Uilliam que tá fazendo 
aniversário hoje muito bonito 13 anos de casamento hoje legal isso é bom que continua assim o 
Uilliam Firme com a esposa não porque tá difícil advogado ganhar dinheiro em cima da pensão aí 
falando a respeito aí da indicação o vereador Mineiro é aquela história eu faço várias indicação aqui 
mas como eu gosto às vezes coisa rápido é o meu jeito de trabalhar às vezes tem hora que eu 
coisinha pequena que às vezes não precisa fazer indicação eu vou lá no prefeito perturba as ideias 
dele perturba bastante e ele acaba atendendo e fica tudo certo mas é legal passar por aqui da 
resposta é bacana Mineiro muitas vezes eu faço indicação muitas vezes de repente eu já estou 
vendo Prefeito ali de repente no corredor As vezes até na rua mesmo já enche o saco dele e o 
Andrézinho também é um que perturbação da cabeça dele e vamos atendendo o povo por aí tem 
vez que eu penso assim pedindo o rato prefeito daí não precisa fazer indicação ele acaba 
atendendo e o povo quer trabalho e as coisas acontecendo é o que tá dando certo mas é legal você 
fala primeiro indicação falando a respeito da Stephanie aí na verdade não eu como a população 
inteira pode ver parabéns mesmo para sua indicação sobre a Ester quando vê uma mulher 
caminhando é uma coisa diferente  não tem quem não engorda o olho  é uma coisa diferente tipo 
assim um homem sem caminhoneiro é normal uma mulher é diferente a coragem que ela tem e 
para estrada que não é para qualquer um que nem a Rosa acabou de falar não é qualquer um é 
aquele dia mesmo que eu encontrei você lá no até lá no bar do Luiz lá você tomou aquele rabo de 
galáxia para mim aquilo lá foi orgulho que legal ela chegou assim Rosa o pai dela estava lá o pai dela 
olhou assim filha toma uma gelada não quero rabo de galo aí nossa Senhora aqui eu falei assim ele 
matou a pau cara fala assim essa das nossas legal parabéns eu sou para minha indicação também 
eu falei até bom isso aqui é parecido com o Zap ali em frente à igreja o Pavan tem aqueles corrimão 
aqueles biquinho para apanhar o carro ali Rosa muitas vezes eu vejo ali até eu mesmo com a moto 
ali acabou tomando lugar de um carro que põe ali deixar ali para as moto e para os carros que esses 
dias eu vi lá uma pessoa põe uma moto aqui aí a pessoa teve que encolher para poder abrir a porta 
do carro para entrar no carro com a moto tá travando quero uma vaga de um carro se dá para fazer 
a sinalização ali carro e moto não precisa muito duas ou três ali para a moto só para carro fica 
bacana que ainda não atrapalha em nada fica legal. Então essa é uma indicação essa eu quero que 
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faz então quer dizer e fica legal mas por que eu estou pedindo aqui eu vi mas a população pediu e 
vamos atender  Mineiro muitas vezes nós tá de vereador aí na rua para cá quando uma população 
cobra uma coisa eu gosto que às vezes tá vendo coisa que você não tá vendo  e a gente vai para 
câmara pedindo Prefeito atender Eu gosto muito de acatar coisa coisas boas eu já falo a verdade eu 
sou chato polêmica eu sou chato essa pessoa vim com problema porque o assunto tem muito 
fundamento eu já carrego ele aí ele não perde tempo isso não agora coisas boas Nossa Senhora eu 
perco horas ouvindo coisinha mentira polêmica você não gosta não sou chata essa parte não duvido 
pro cara não sai andando mas coisas boas do ouvido sim para atender nosso povo mais uma vez de 
coração Meus parabéns para você para tua família para tua mãe  aqui ó um orgulho uma filha 
bonita que ela tem linda fazendo o que você está fazendo pelo amor de Deus não tem quem não 
preenche o coração de alegria tua mãe teu pai eu fui amigo do teu pai de criancinha isso aí era para 
Cachoeira para brincar lá para o lado amor assim de criança nós temos uma história junto então 
quer dizer sem palavras o que você faz essas palavras presente; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite 
Presidente Boa noite Dr Lesley, Dr Matheus, Beiramar Uilliam Boa noite dos vereadores boa noite 
boa noite nosso Vice Prefeito que está aí a Esqueci a Stephanie né A Stephanie com a sua mãe o 
Caio com a sua esposa sua filha e todos que tá assistindo nós pela internet  eu queria falar sobre o 
dar os parabéns  para Stephanie é caminhoneira né a gente fica muito contente que nós temos uma 
caminhoneira no nosso município, Isso é muito bom porque tudo que nós temos que fazer nós 
temos que gostar igual ela falou aqui era o sonho dela isso aí é muito bom porque a realizou o 
sonho dela na vida dela está trabalhando numa coisa que ela gosta isso é muito bom Que Deus te 
proteja cada vez nas suas viagens que a gente sabe que não é fácil  ficar longe da família nem um 
dia  uns par de dia talvez até meses  longe do pai e da mãe mas é um desejo que você teve no teu 
coração  que Deus deu para você no teu esforço que você correu atrás conseguiu na tua vitória  
porque você fica o braço cruzado você não tinha conseguido a sua carteira em seu caminhão para 
estar fazendo esse caminho que você faz aí fazia teu sonho Deus abençoe você que Deus te 
abençoe cada vez mais a tua caminhada parabéns para o mineiro É isso aí Vereador Isso aí foi muito 
importante o senhor ter visto o que nossa caminhoneiro faz para o nosso Brasil  porque ele vai 
carregar alimento  beneficiando nosso Brasil eu queria falar também sobre o Caio da reciclagem 
com a sua esposa a gente sabe falei para o cara falei Caio vocês são umas pessoas de coragem 
porque Neymar tá 4 horas 5 horas da manhã correr atrás de um caminhão para correr atrás da 
reciclagem também isso aí também é uma vitória porque não é fácil a gente para e pensa o 
sofrimento que tem uma família correr para tentar e correndo atrás dos tempos pagar aluguel que 
não tem casa  tem dois filhos então é complicado a gente temos que ver o esforço de cada um  isso 
aí cara então parabéns para você cuidando do nosso município as crianças vai lá que ele é o 
presidente lá ele é presidente correndo atrás beneficiando tem seis que trabalha cara seis pessoas 
com o nosso Vice Prefeito nosso prefeito fez lá correu atrás conseguiu que tem seis família que está 
trabalhando na reciclagem e cuidando do nosso município agora tá acompanhado de coisa de 
ninguém aí correndo atrás fazendo arrastão vai estar fazendo uma semana que vem agora essa 
semana lá nas Vila Rural no Porto Ubá e tal conversando com ele Parabéns para vocês a tua esposa 
também junto  no serviço  que a gente tem que dar parabéns para as mulher  porque não é fácil faz 
serviço de homem ela como caminhoneira e ela como ajudando o esposo correndo atrás reciclagem 
mulher  você vê como é que é  esse dia atrás eu vi uma mulher lá no porto lá batendo massa para 
fazer massa para sentar tijolo  eu falei para ela falei assim Parabéns é isso aí que o nosso Brasil vai 
para frente se unindo a minha esposa hoje eu sou o vereador mas minha esposa vai correr eu vou 
no Rio com ela pescar as portas da rede arma rede e limpa os peixes é união da família e ela 
aprendeu com o pai dela é que eu estou vendo que eu acho que o pai dela é caminhoneiro eu posso 
conhecer mas não estou lembrado com a sua esposa e cada um vai fazendo na sua vida  
honestamente trabalhando e ganhando seu dinheiro com suor  com carinho com amor o que nós 
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fazemos é isso aí que nosso Brasil vai para frente Deus abençoe vocês eu também queria falar sobre 
esse requerimento que o nosso Vereador falou aí que pediu para esse ano eu quero dar parabéns 
para você mandou do ano passado veio uns par de caminhão  de curso aí o ano passado para 
ensinar o nosso população aí que é de ar condicionado fazer pão vamos buscar mais recurso é isso 
aí a população pede nós temos que correr atrás também quero agradecer por tudo que Deus tem 
feito na nossa vida por nós estarmos aqui nesse momento conversando e falando dos projetos. 
Presidente Porque sem ele na nossa vida nós não somos nada nós só temos que agradecer a Deus 
cada dia que nós levantamos e ele abençoando nosso dia é isso aí Presidente é só uma palavra Deus 
abençoe a todos;  ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente, Boa noite companheiros e 
vereadores os nossos funcionário da casa boa noite vice-prefeito Busato vocês aqui presente 
pessoal do Facebook está assistindo Boa noite a todos quero parabenizar primeiramente aí os 
vereadores feitas as indicações muito válida e também parabenizar aí o Caio sua esposa né Caio 
pelo trabalho que vocês faz hoje de madrugada estava acordado na cama só olhando o barulhão na 
minha cachorra latindo tudo doido lá eu falei Lúcia do céu esse cachorro ele vai engordar esse por 
uma hora aí tem que amarrar ela e vocês lá firme na paçoca era umas 5 horas da manhã por aí até 
antes então parabéns a vocês esse trabalho brilhante que estão fazendo na cidade e parabenizar 
também a Stephanie a gente não conhece direito mas a tua mãe aí a gente é amigo é muita muito 
tempo da Lúcia tudo aí então a gente queria que você teve e Deus abençoe vocês muito parabéns 
Mineiro pela essa moção de aplausos aí muito merecida; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite a 
todos vereadores a Nilce, Stephanie o Vitor Caio né a Marinalva a Maria Clara ao vice-prefeito 
Aparecido Buzato a todos os amigos que estão acompanhando nos pelo Facebook pedi a palavra 
para falar sobre o requerimento  solicitando informação sobre os cursos profissionalizantes bem 
ano passado teve foi um sucesso que nosso município e a população tá cobrando novamente os 
cursos profissionalizantes das carretas que veio o curso para instalação de ar condicionado veio 
curso para confeitaria então a população tá cobrando mais curso para que cada dia mais o nosso 
jovem tenha condições de estar trabalhando numa nova profissão então só agradecer os 
vereadores pelo apoio referente ao requerimento referente a indicação 033 aonde Solicito que o 
município assine o termo de cooperação técnico com o INSS que que isso vai trazer de benefício 
para o nosso município o aposentado não vai precisar mais pegar o seu carro e lá no INSS então ele 
vai poder tá protocolando aqui dentro do município aonde o município vai ceder uma sala e um 
funcionário concursado vai ficar que nem o Detran e a gente vai conseguir atender o nossos 
aposentados aqui dentro do nosso município ás vezes alguma situação com aposentado precisa ir lá 
menina às vezes trocar de instituição financeira para receber às vezes um extrato ou alguma 
informação sobre o seu benefício a gente vai conseguir tá atendendo aqui no município  conversei 
bastante com advogado Juan Conversei bastante com advogado a Vanessa isso vai ajudar muito 
também para eles  que vão deixar de pegar o aposentado aqui e levar para Ivaiporã e vai estar 
sendo atendido aqui no município então o termo de acordo de comparação INSS é um acordo com 
o município Assina em conjunto com o INSS permitindo que o munícipe possa requerer seu 
benefício Previdenciário e assistenciais sem a necessidade de deslocamento então é uma indicação 
que o município assine esse termo para que a gente possa estar atendendo o nosso aposentado 
aqui dentro do nosso município referente Presidente colocou hoje no grupo da câmara eu estou 
amanhã a gente vai estar junto novamente uma reunião juntamente como professores que vai ser 
para gente discutir o plano de carreira com eles tem algumas pautas ali  Claudeir que dá para a 
gente sentar e amanhã definir e com essa definição também solicita o presidente a possibilidade de 
fazer uma extraordinária essa semana para a gente tá voltando a primeira essa semana é a segunda 
na segunda-feira por quê  já tá no final do mês e vários professores já estão cobrando nós  
referente a esse plano de carreira então deixa aí um pedido a vossa excelência que marque uma 
extraordinário para a gente poder atender a classe do professor referente a reciclagem muito 
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pessoal falou aí tem um Caio tem a esposa dele que está aí de frente com a reciclagem foi um 
recurso destinado pelo Deputado João Júnior aonde no dia 30/03/2022 tivemos em Curitiba 
recebendo esse recurso de 170 mil para a gente montar a reciclagem que nosso município ás vezes 
a gente fica triste cai porque se já traz uma pessoa falou para mim que o vereador Danilo queria 
fechar a reciclagem aí eu falei nossa fui lá em Curitiba pediu a emenda pro Deputado fui lá buscar a 
emenda para Deputado para a gente trazer reciclagem para o município e às vezes algumas pessoas 
fica com mentira  porque a única coisa que a gente quer aqui é gerar emprego eu acho que todos 
nós vereadores estamos aqui para gente ajudar a prefeitura ao executivo a trazer empresa a Gerar 
emprego e aí que fica aqui no nosso município  então cai de coração mesmo que eu puder fazer 
para ajudar vocês e eu vou fazer tá nunca falei e nunca passou por mim referente a reciclagem tá 
então é um recurso que o meu Deputado conseguiu que fomos lá em Curitiba buscar esse recurso 
então nenhum momento eu quis falar Fechar reciclagem a única coisa que eu comentei que a 
reciclagem tinha que ser feito num barracão em outro local que daí o próprio Prefeito falou para 
mim assim que a gente liberar alguns barracões a gente vai trazer a reciclagem para cima  Fabinho 
então a única coisa que eu coloquei foi isso  porque ali onde vocês estão tem casas residenciais ali 
então assim não é o local apropriado tá ali para quebrar um galho mas a gente tem expectativa que 
logo vai ter os barracos industrial e a gente vai estar trazendo vocês para cá mas nenhum momento 
eu falei de fechar referente a moção de aplauso parabenizar a Stefani menina guerreira eu tenho 
bastante amizade da família que a caminhoneiro e a gente sabe a luta que é  a gente sabe o perigo 
que essas estradas a Nelci e o Roberto também são amigos nós da família aonde meu pai sempre 
teve amizade com vocês nossa família sempre teve amizade junto com o nosso saudoso o Miguel 
batateiro que era um cara que toda semana estava em casa conversando com meu pai então desde 
pequeno a gente teve ligamento com a família e a gente sabe a luta a luta do Roberto e agora a luta 
da Stephanie Parabéns Deus abençoe que Deus te proteja muito nessas estradas que é isso que a 
gente pede porque profissional você é referente é também coloquei aqui eu enviei um ofício para o 
prefeito essa semana passada solicitando eu sei que já teve algumas feiras já na própria estrutura 
aqui mas solicitando Prefeito é convide  o nosso Deputado Sérgio Souza que trouxe a emenda para 
construir a Feira do Produtor aonde ele destinou o município 300 mil reais em 2019 eu nem era 
Vereador então assim para que a gente Valorize aquela pessoa que trouxe o investimento para o 
município então eu enviei eu fiz Prefeito solicitando que ele convide o deputado na inauguração da 
Feira do Produtor referente ao esporte sábado e o professor Claudeir em Ivaiporã, Lidianópolis 
participou do quadragésimo terceiro campeonato de veterano e Ivaiporã  professor e foi muito bom 
a gente aprendeu muito ano que vem a gente vai entrar se Deus quiser de maneira diferente 
Professor a gente já conversou para que a gente possa levar o nome do nosso município entre os 
primeiros  Então nesse agradecimento a todos os jogadores que foram lá também quero agradecer 
ao Luiz Carlos Raimundo o nosso amigo saudoso bochecha pelo incentivo que o bochecha ajudou a 
pagar a inscrição nesse campeonato então só agradecer a esse amigo aí esse companheiro que 
sempre tá ajudando o esporte de Lidianópolis Claudeir sempre tá com a sua empresa gerando 
emprego em nossa região referente ao projeto 1239/2023 já mencionei na hora da votação aonde 
tá sendo feito um investimento de 191 mil né esse esses equipamentos né a gente em 2021 eu 
conversei com um prefeito referente a uma Emenda do deputado Sérgio Souza no valor de r$ 
300.000 aonde era para ser aplicado a água indústria no município aonde ia comprar esses 
equipamentos triturador se for poder de fruta câmara fria e na época não deu certo foi colocado 
numa máquina retroescavadeira e hoje o Executivo tá trazendo esses equipamento para o nosso 
município então assim não deu certo como meu deputado mas com a graça de Deus  com o 
trabalho o Executivo tá conseguindo trazer essa realidade para o nosso município queria que viesse 
antes mas é vai ser vai ser de boa avalia no nosso município quero Agradecer Presidente pela 
palavra agradecer a todos pela presença que Deus abençoe a todos que tenhamos uma boa semana 
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uma semana iluminada e uma semana abençoada, Presidente CLAUDEIR GORDIANO, nesse 
momento também vou fazer as minhas considerações Primeiramente inicia a minha palavra 
agradecendo a Deus pelo dom da vida agradecendo aos meus eleitores que confiaram nas minhas 
propostas e hoje eu tenho oportunidade de estar aqui nessa casa de leis trabalhando pela 
população Lídianapolitana eu quero iniciar não poderia ser diferente também parabenizando minha 
prima é com muito orgulho as minhas primas que estão aqui nessa noite  que veio receber essa 
Moção de aplauso falaram muito em sonho mas isso não é só sonho você é dom tem que ter Dom 
porque eu tenho muitos amigos caminhoneiros que foram para estrada ficaram seis meses um ano 
tentando não se adaptaram não conseguiram e você tem Dom e o que a gente ouve por aí sobre o 
seu profissionalismo você é excelente e digo mais Stephanie você já entrou para história  você é a 
primeira com certeza virão outras depois de você vai fazer escola mas esse título ninguém tira de 
você é a primeira do município de Lidianópolis e a primeira a ser homenageada nessa categoria aqui 
dentro da casa de leis aqui dentro do Legislativo já aproveita também para mandar um abraço para 
o seu pai o Roberto e a todos os caminhoneiros de Lidianópolis a gente tem que lembrar todos os 
companheiros seu aí de estrada você disse ali em torno de 90% eu acredito que seja demais não é 
uma profissão bem masculinizada deve passar em torno aí de 95% talvez até um pouco mais mas 
hoje  reforçando que a Isabel falou o lugar da mulher onde ela quer e você quis lá eu lembro que 
você era minha aluna no colégio Dom Pedro I excelente aluna Cida notas excelentes e eu falava 
Stephanie primeiro faz a faculdade você vai terminar a faculdade em torno de 21 22 anos e se 
depois você quiser seguir nesse sonho  você vai ela falava negativo eu não tenho segundo plano eu 
vou ser caminhoneira e o resultado tá aqui hoje parabéns isso me ensinou também porque eu 
tenho uma pequenininha lá de quatro para cinco anos e o dia que ela falar pai meu dom é esse meu 
sonho é esse Eu vou respeitar e investir é assim que a gente tem que fazer Parabéns muito orgulho 
eu quero comentar aqui em Breves palavras sobre o pré-projeto sobre o plano de carreira dos 
Servidores aqui da casa da câmara  que traz aí o doutor Matheus traz o Uilliam muito importante 
solicita o empenho dos demais vereadores que nos ajude um pré-projeto ele não está fechado nós 
vamos analisar as situações a realidade de camara né com o mesmo perfil é do mesmo da cidade 
assim comporta a mesma população da nossa dentro da realidade de nós para de quando esse 
plano de carreira dos nossos servidores aqui da casa então muito importante solicito  necessário 
vamos colocar aí como um ponto importante para a gente tá acelerando esse processo é sobre o 
plano de carreira dos professores fui oficializado aí eu fiz esse número 009 pelo presidente aí do 
sindicato o Rogério nos procurou e eu disse a ele  prontamente como ele colocou ali no Ofício uma 
conversa informal entre presidente da Câmara e o presidente do sindicato falei Rogério por duas 
vezes nós abrimos espaço com a comissão havia me procurado por um motivo outro na primeira 
não deu certo na segunda reunião não deu certo ele procurou procure vamos oficializar eu falei a 
câmera de vereadores e os companheiros estão sempre à disposição para uma conversa para tentar 
ajudar naquilo que for preciso então amanhã reforça os vereadores e vereadores às 18:30  não é 
uma convocação mas é um convite muito importante aí onde a gente vai estar aí com o sindicato 
com os vereadores e os professores  debatendo e vendo aquilo que a gente pode ou não pode  nós 
sabemos da responsabilidade nós sabemos que o Executivo vai até o seu limite tem um certo ponto 
de prudência e responsabilidade mas vamos tentar e vamos conversar se for possível ainda há 
Tempo sobre a coleta de lixo coloquei aqui anotei e muito importante nesse daqui ele pediu hoje 
mais uma vez foi no gabinete conversei com o prefeito falei sobre a questão da coleta de lixo lá 
nosso conjunto no nilla Gui Celina no Bertipalha não é possível essa coleta ficar na segunda e quarta 
pois passa o caminhão na segunda-feira pulou terça o caminhão passa na quarta de novo aí fica 
quarta quinta sexta sábado e domingo juntando lixo lá cedo então  vai para terça-feira aumenta 
mais um dia então é uma reivindicação extremamente importante da qual eu me empenhei o 
prefeito falou está correto  ele falou que já vai fazer uma alteração porque para mexer lá mexe com 
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toda a estrutura da coleta de toda a cidade mas ele já adiantou que é possível vai passar avisando 
com o carro de som avisando a nossa população solicitei também que seja efetuada a lavagem das 
nossas ruas lá né bastante terreno vazio exatamente a gente observa isso de perto lá já conversei 
com Claudião eu moro lá naquela rua Antônio Pereira então a gente acompanha ali o dia a dia e já 
passei lá troquei uma ideia com seu irmão menino era um papo muito bom que maravilha  gente 
boa sangue bom sangue bom e comentei com ele  mostrou esse problema para mim lá falou aqui ó 
dá uma olhada aqui eu falei não a gente tá cobrando e vou pedir ajuda do mineiro também 
inclusive o Claudião já começou a lavar lá em cima já desceu uma rua lavando e a proposta é lavar 
todo o conjunto ali é vamos dar uma geral no nosso bairro lá deixar bonito não só ali toda cidade 
fica bacana sobre a Associação dos recicladores aproveitar mais uma vez aqui a presença do Caio da 
Marinalva da sua filhinha estendo também toda a nossa consideração aí é os demais funcionários 
da associação nós sabemos que tem mais colaboradores que trabalham ali e a gente aproveita para 
estar nesse momento  a transmissão ao vivo a gente atinge aí não é uma grande parte da nossa 
população e pedia colaboração  veja bem nós temos um montante aí Vereador Fabinho  e lógico 
que se altera de um mês para o outro mas média 30 há 32 toneladas são 1.000 kg de lixo produzido 
mês dentro da cidade Lidianópolis olha o tamanho do nosso município é reciclado 6  há 8 toneladas 
um mês pelo outo  mais ou menos isso aí potencial para triplicar isso triplicar esse montante de 
reciclado mas para isso nós precisamos principalmente da colaboração da nossa população 
caprichar ali no momento da reciclagem não é colocar aquilo que é da reciclagem dentro daquele 
saco colocar o saco bem pendurado no local que sempre tem o costume senão eles passam eles 
têm que fazer isso com agilidade eles não podem ficar procurando o saco ali da reciclagem tem que 
estar no ponto exato fácil acesso para eles estarem pegando. Não pode colocar no lugar onde o 
cachorro vai pegar o braço deles antes deles pegarem o saco da coleta então nós precisamos dessa 
colaboração e nós precisamos acima de tudo da conscientização não é perca de tempo gente esse 
lixo que sai lá do lixo comum do resíduo é nós vamos estar economizando naquela taxa de lixo que 
chega no final do ano na casa na residência de cada um de nós então quanto mais a gente reciclar 
menor vai vir aquela taxa de lixo lá no final do ano o meio ambiente agradece a nossa cidade fica 
mais limpa e é uma questão de saúde pública quantas moléstias quantas doenças são provenientes 
do lixo excessivo então parabéns pelo trabalho de vocês e eu não posso deixar também  de 
parabenizar se você tá aqui presente nessa noite o Executivo pelo investimento nesse projeto de 
reciclagem nós sabemos que tem contrapartida mensal do executivo ali para manter essa 
reciclagem para manter esse projeto dentro do nosso município ele não foi lançado assim do dia 
para noite ele foi pensado ele foi apoiado dentro de uma conferência sobre o meio ambiente onde 
todas as escolas participaram de diretores de escola a diretora do colégio Dom Pedro I ali a Simone 
sempre puxando frente também com a gente nesse projeto e o Executivo vem apoiando em tudo 
que é necessário quando tá funcionando hoje é temporário nós sabemos nós temos a certeza que 
vai sair de lá vai para um local adequado mas ali é um barracão que tá atendendo a demanda por 
hora não podemos esquecer que é 400 mil ali do Alexandre Cury no invés de investimento naquele 
lugar ali então a gente pede para tá conversando também com Adauto conversando com vocês de 
repente é importante um equipamento para vocês uma roupa  adequado para vocês estarem 
trabalhando e eu já aproveito para pedir para nossa população que tenham paciência e respeito 
com vocês durante o momento da coleta nós sabemos que tem um ou outro não são todos a gente 
não pode generalizar se mas tem um outro estressado que eles estão atravessando a rua para 
pegar um saco de coleta o cara tá buzinando tá chamando atenção calma cidadão  a Stephanie que 
é do trânsito trabalha o dia a dia e nós sabemos Stephanie quantos aí devido uma buzinada 
indevida acaba perdendo sua vida virando uma confusão virando uma briga então vamos ter 
respeito com esses profissionais muito dignos pela sua profissão essa é a minha palavra sobre o 
pl002 tramitou hoje da galeria Rosa , vereadora Rosa vereadora Isabel eu tenho uma parceria 
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grande porque eu tenho filha  então eu estou sempre apoiando as causas aí das mulheres aqui 
dentro desse legislativo então nós temos um projeto da galeria rosa que que é de forma bem 
simples para vocês entenderem é a valorização da mulher na política nós temos duas aqui na outra 
legislatura teve três e na próxima tem que ter mulher aqui também não pode ser a câmara ser 
formada só de homens e nós vamos ter um Espaço VIP ali naquela parede nós vamos dar uma 
remodelada e vai ter uma galeria Rosa elas vão continuar aqui mas elas vão ter o espaço delas lá  
com quadro bonito uma moldura bonita dentro desse legislativo nós sabemos que essa melhor 
forma é uma das formas de a gente tá homenageando as mulheres dentro do município de 
Lidianópolis tem também da mulher empreendedora vereadora Rosa já falou eu não vou me 
adentrar a esse projeto sobre as respostas das indicações Mineiro pelo executivo já quando eu 
assumir a presidência foram diversas pedidos Prefeito tive uma conversa boa entre legislativo e 
executivo falei Adauto nós estamos sentindo falta das respostas das indicações ele no momento ele 
me passou que ele gosta de fazer pessoalmente a resposta das indicações e com tanto projeto que 
tá acontecendo no nosso município graças a Deus aí  mais de 15 milhões rodando em projeto 
administração Redonda firme ele falou que eu estou até a tampa mas eu vou voltar a responder as 
indicações eu vou voltar a responder então tá aqui mas dá uma reforçada lá no pedido é muito 
importante cada Vereador tem sua maneira trabalhar tem vereador que vai lá direto e fala com ele 
a vereadores Isabel colocou muito bem e tem um vereador que gosta de fazer a indicação aqui  
respaldar sobre o documento argumentar mas nós vamos estar cobrando mais uma vez muito bem 
colocado sua solicitação é sobre o projeto 1238 que saúde básica da família que traz também  a 
compra de cadeira para dentista equipamentos odontológicos para comunidade porto Ubá pra 
Lidianópolis muito importante investimento excelente nessa saúde básica da família nós sabemos  a 
importância que é um sorriso e uma pessoa nós Sabemos quanto custa um tratamento 
odontológico hoje então é um dinheiro bem investido desse nosso município Parabéns aí para o 
nosso executivo eu quero nesse momento também aqui parabenizar os nove vereadores nessa 
noite mais uma vez frisar pelo comprometimento pode ver que tem uns nove aqui presentes 
trabalhando com seriedade parabéns pelas indicações pelos requerimentos nós estamos aqui com 
seriedade trabalhando pelo nosso município isso é muito importante nessa valorização da Câmara 
de Vereadores porque nós sabemos  o tempo voa as eleições estão chegando aí o ano que vem e 
muitos vão para reeleição e vão sair pra luta de novo e nós temos que ter um respeito pelo 
legislativo da nossa cidade cada um através do seu trabalho era isso para essa noite eu quero 
agradecer toda nossa população principalmente aqueles que nos acompanham pelas redes sociais 
vocês que estiveram presentes aqui nessa noite e desejar uma excelente semana a toda a 
população de Lidianópolis e aos nossos amigos aí da região é uma semana abençoada a todos e 
nesse momento declara encerrada a décima sexta sessão ordinária do dia 22 de Maio do ano de 
2023.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida 
por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 

 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:31:44

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                            11 / 11

http://www.tcpdf.org

		2023-06-20T22:31:44-0300




